

Preparado para vuelos internacionales, el aeropuerto de Albacete aumenta su actividad

El número de pasajeros creció, en marzo, un 65%; y de momento, en abril, un 25%

El aeropuerto de Albacete obtendrá, en los próximos días, la condición de frontera Schengen, esto es, el reconocimiento de puesto fronterizo. Obtener este permiso permitirá poder realizar vuelos desde Albacete sin necesidad de hacer escalas.

La alcaldesa, **Carmen Oliver**, hizo este anuncio en una jornada de estudio sobre esta infraestructura de la ciudad, impulsada por la Universidad regional. Estuvo acompañada por el director del aeropuerto, **Iñaki Ibáñez**; el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, **Ángel Tejada**; y el director del Instituto de Promoción Exterior de Castilla-La Mancha, Ipex, **Javier Vega**; y el director de Comunicación y Relaciones Institucionales de Air Nostrum (única compañía de vuelos comerciales que opera en el aeropuerto), Antonio de No.

El aeropuerto está preparado para operar con esta condición de puesto fronterizo, ya que ya está instalada la cabina de control de pasaportes, elemento exigido para ser frontera Schengen.

Más pasajeros

Antonio de No explicó que las expectativas de ocupación de vuelos en Albacete "son altamente esperanzadoras", ya que, en marzo, el número de pasajeros incrementó un 65% respecto a marzo de 2010; y en abril, de momento, el incremento es del 25%.

Ángel Tejada insistió en que, en Albacete, hay oferta turística, pero deberían realizarse paquetes turísticos para fomentar la atracción de turistas y, con ello, darle un impulso al uso del aeropuerto. También aludió a la necesidad de atraer empresas, aprovechando las co-

municaciones que hay por carretera y ferrocarril, lo que hace que se convierta en un "destino interesante para los inversores".

En este sentido, Javier Vega señaló que,

desde el Ipex, se está trabajando para atraer inversión y de dar a conocer las infraestructuras con las que cuenta Albacete; "tenemos que hacer un gran esfuerzo en promocionarlas".



Antonio de No, Javier Vega, Carmen Oliver y Ángel Tejada

Da una nueva vida a los envases



RECICLA

¿Sabías que todos los envases que se reciclan se usan para fabricar nuevos materiales y productos? Así, con 80 latas se puede fabricar una llanta y con 8 cajas de cartón, editar un nuevo libro. Y lo mejor es que para hacerlo posible sólo tienes que separar los envases y depositarlos en su contenedor correspondiente de recogida selectiva. Porque si cuidas tus costumbres, cuidarás el medio ambiente.



Envases de cartón, papel, diarios y revistas



Envases de plástico, latas y briks



Botellas de vidrio, frascos y tarros

